



DECLARACIÓN DE LA ASAMBLEA DE LA ASOCIACIÓN DE PROFESORES DE FRANCÉS DE LA UNIVERSIDAD ESPAÑOLA (APFUE)

La Asamblea de la Asociación de Profesores de Francés de la Universidad Española (APFUE), reunida en Valladolid el 5 de mayo de 2005, en relación a las propuestas realizadas por la Comisión de Humanidades del Consejo de Coordinación Universitaria para el establecimiento de títulos de Grado, y a las reacciones que dichas propuestas están generando en la comunidad universitaria,

HA ACORDADO por unanimidad expresar su deseo, formulado ya en ocasiones anteriores, de que dichos Grados, especialmente en relación a las lenguas, literaturas y culturas modernas extranjeras, se establezcan de acuerdo con los principios de igualdad y no discriminación entre los distintos ámbitos culturales, con el objeto de asegurar la integración y el plurilingüismo que deberían reinar en un mundo y en una Europa modernos y abiertos hacia el futuro.

Valladolid, 5 de mayo de 2005

En nombre de la Asamblea

Francisco Lafarga
Presidente